



令和7年度 玉水小学校 学校だより



玉水っ子



令和7年11月21日
第8号
文責 小田 博臣

知 考 動 力

徳

共 感 力

体

やり抜く力



★ 今年の目標は達成できましたか ★

令和7年もあっという間に過ぎ、残すところあと一月になりました。再来週から師走を迎える、一年を振り返る時期となります。みんなにとって令和7年は、どんな年だったでしょうか。玉水っ子たちは、それぞれの学年に応じた様々な経験を積みながら成長してきた1年間だと感じています。ただ、目標にしていたことで、まだまだチャレンジできていなかったり、達成できていなかったりすることがあるかもしれません。まだ一ヶ月ありますので、ぜひ、今年の内にできることは、なるべく今年の内にやっておきたいものです。

11・12月は人権月間です！

誰もが安心して幸せに生活できる学校や社会に！

12月10日は、「世界人権デー」で、来月4日（木）～10日（水）は、「第77回人権週間」になります。

本校でも11・12月を人権月間として、人権学習やアンケートをもとにした教育相談、「ありがとうの手紙」、人権宣言の振り返りなどの取組を行い、人権やみんなの命を大切にする心情や行動力を高めていきます。また、10日（月）の週には、それぞれの学習や取組の成果を伝え、学び合う「たんぽぽ集会（人権集会）」を行います。

この機会にぜひご家庭でも話題にしていただき、情報モラルも含めて、人権について子供たちと話し合っていただけたらと思います。

陸上記録会も力を出し切ってがんばりました！

7日（金）に玉名市陸上記録会が開催され、5・6年生が参加しました。種目は、100m走、800m走、走り高跳び（6年）、走り幅跳び（5年）、ソフトボール投げ、400m代表リレーの7種目でしたが、それぞれの種目で、自分のベスト記録をめざして、精一杯力を出し切って頑張ることができました。陸上教室もあり、全国上位の中学生の力強い走りに感動していました。

他の学校の児童と一緒に競技し、思いっきり走ったり、跳んだり、投げたりする楽しさ、そして、満足感を少しでも味わうことができてくれていたら嬉しいです。



民生・児童委員の皆様、ありがとうございました！

これまでに朝の交通指導や学習のボランティアなど、玉水っ子の健全な成長を温かく見守っていただいた民生・児童委員の皆様が11月で交代されることになりました。

学校では、18日（火）の児童集会でこれまでの感謝の気持ちを込めて、感謝状とお花のプレゼントを渡しました。

今まで本当にご尽力いただき、お世話になりました。心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。



～修学旅行＆見学旅行も無事終了！～

【6年生：修学旅行】

【1年生：見学旅行】

1日目は、原爆資料館などの見学を通して平和学習を行い、2日目はハウステンボスに行きました。思い出に残る2日間でした。



大牟田市動物園と諏訪公園に行きました。たくさんの動物を見たり、触れ合ったりして、とても喜んでいました。

【3年生：見学旅行】

玉名消防署では、火事や災害について体験を通して学びました。ゆめタウンでは、バックヤードを見学し、お店の工夫を知りました。

【2年生：見学旅行】



熊本市動植物園でたくさんの動物や植物を見たり、乗り物に乗ったりと楽しい一日でした。

玉名市音楽会

19日（水）に玉名市民会館において玉名市音楽会が開催されました。本校からは3・4年生が参加し、アニメ「忍たま乱太郎」のテーマソング「勇気100%」の合唱を披露しました。担任の先生の指導のもと、この2ヶ月練習を積み重ね、日に日に上達して、本番も息が合った素敵な歌声を披露してくれました。何よりも歌っている本人たちが本当に楽しそうで、聞いている方も元気と勇気をもらえる、そして、笑顔になる素晴らしい発表でした。

伴奏でご協力いただいた保護者の荒尾様も本当にありがとうございました。

玉名市小学校音楽会



◆◆◆ 12月の主な行事 ◆◆◆

2日（火）火災対応避難訓練

3日（水）・4日（木）熊本県学力・学習状況調査
玉名市学力・学習状況調査

8日（月）たんぽぽ（人権）集会実施週間
アウトリーチ音楽会

10日（月）クラブ活動

15日（月）漢字・計算大会週間

16日（火）児童集会（6年修学旅行発表）

17日（水）持久走大会（学校行こうデー）

24日（火）冬休み前全校集会、5時間授業

